

Les enquêtes de l'Inspecteur Lafouine

Une île si paisible

La petite île de Jaz, à quelques kilomètres de la côte, est sous le choc. Depuis plus de cent ans, rien ne trouble le calme de ce petit coin de France. Les cinquante huit habitants vivent en paix, se contentant des revenus de la pêche et de l'accueil de touristes à la belle saison. Cette semaine, un drame a terni cette belle image.

Georges Millau, un marin pêcheur à la retraite a été sauvagement assassiné à coups de marteau.

La police envoie l'inspecteur Lafouine faire la lumière sur cette triste affaire. Pendant sa traversée à bord d'un patrouilleur des douanes maritimes, le policier prend connaissance des conclusions de l'autopsie.

La victime a été frappée de face. Elle a sans doute lutté avec son agresseur car trois longs cheveux roux et lisses ont été récupérés dans la paume de sa main droite. Des villageois ont retrouvé l'arme au fond d'un puits qu'ils étaient en train de curer depuis le début de la semaine.

Lafouine débarque dans le seul port de l'île.

Le maire l'accueille pour le conduire dans la salle du conseil où sont réunis les suspects.

Dès son entrée, un homme portant une queue de cheval se lève et interpelle l'inspecteur :

"De quel droit m'a-t-on empêché de partir ? Je me suis arrêté quelques jours pour visiter l'île et me voilà prisonnier ! "

Le maire essaie de calmer le vacancier irascible :

"Je vous ai déjà dit que l'inspecteur m'avait donné l'ordre d'interdire tous les départs et de convoquer les personnes rousses résidant sur l'île. Vous êtes dans ce cas."

Enervé, le plaisancier se rassoit en bougonnant.

Dans le calme d'un bureau, Lafouine prend connaissance de l'identité des personnes convoquées.

- Marie Levic, 38 ans, cheveux frisés, habite l'île depuis sa naissance.
- Henri Levic, 34 ans, frère de Marie, peigné en brosse, marin pêcheur.
- Paul Morin, 35 ans, industriel parisien, de passage sur l'île, n'arrête pas de faire du scandale.
- Oscar Gaté, 89 ans, doyen de l'île, possède encore quelques cheveux roux.
- Sylvie Loarec, 22 ans, cheveux longs, se déplace en fauteuil roulant à cause d'une paralysie.
- Yves Goulvic, 50 ans, cheveux crépus, ancien patron de Georges Millau.

A la fin de la journée, Lafouine sait déjà qu'il repartira avec le coupable.

Quel est le meurtrier ?